

## Scheidung ist keine Sünde - Stefan Ackermann fordert Reform der Katholischen Sexualmoral

...

Der Trierer Diözesan Sprecher der Reformbewegung "Wir sind Kirche", Hans-Peter Schladt, begrüßt die Aussage Ackermanns. Die Frage sein nur, ob sie die Deutsche Bischofskonferenz umsetzen werde. "Ackermanns Worte hören sich gut an, aber er kann es nicht allein", sagte Schladt. Es sei Wichtig, die geschiedenen Wiederverheiraten wieder "voll und ganz" zu den Sakramenten zuzulassen.

...

Zuletzt geändert am 14.02.2014